



## 『学習発表会を終了して!』

校長 千石 正 巳

前庭の木々もすっかり葉を落とし、2回目以降の降雪で校舎の辺り一面も白さを増して、冬本番の訪れがまた一段と近づいたのを感じます。風も冷たさをさらに増し、朝、登校する子ども達の装いも薄手のものから厚手のものになってきました。手袋、帽子、耳かけなどをしっかりとする姿が多く見受けられるようになりました。今後も交通事故や滑ってけがをすることなく、安全に気をつけて登下校してもらいたいと願っています。

さて、21日(土)に本校体育館におきまして、学習発表会を低・中・高の3ブロック制、来賓の皆様には来校をご遠慮いただき、観覧もお子さんのいる各ブロックのみという形で開催いたしました。このような形ではありましたが学習発表会を開催できたのも、観覧者の皆様にはお話ししたましたが、運動会同様、子ども達、保護者並びに地域の皆様の新型コロナウイルス感染対策のおかげです。誠にありがとうございます。子ども達の演技・演奏等はいかがだったでしょうか? 「心を一つに協力し最高の学習発表会にしよう」のテーマの下、コロナ禍の中で最高の力を発揮していたと思います。25日の登校日には、お家の人に誉められた話がたくさん聞けました。このような達成感を数多く経験させてあげたいと考えています。

当日は事前調査により2mずつ離れた椅子約60脚を用意しましたが、「できる限り少人数で」とお願いしたところ、各ブロック約35名前後となりました。入退場も含め、会場も密になることなくスムーズに進行することができ、また、観覧後の消毒作業にもご協力いただきましたことにも感謝申し上げます。

来年度の学習発表会は、ぜひ、最初から最後までご覧いただけるような状況になっていることを願うばかりですが、今年度につきましては、各家庭に配布予定のDVDでご容赦ください。

## 空知管内での新型コロナウイルス感染から

新型コロナウイルスによる感染の拡がりから、空知管内でも美瑛市・岩見沢市で高校や小学校での学級閉鎖等を行う学校が出てきました。

ウイルスに感染しても無症状の方がいるのが確認されているため、感染したことを自覚できない方もいる状況であると思われます。現在のところ学校では、風邪症状を一つの拠り所にし、発熱をはじめとする風邪症状や家族の方の健康状況などを登校時に玄関で確認しております。日頃からお子さんの健康観察に気を配られていることと思いますが、「発熱」状況に加え、「咳や息苦しさ」「味覚症状」などについても、しっかりと確認いただきますようお願いいたします。

特に小学生においては、大人のご協力と確認が不可欠です。本校職員も自身の毎日の健康観察(朝晩の体温測定や家族の健康観察等)に努め、子ども達と接しています。皆様のご理解とご協力を今後ともよろしくお願いいたします。



△カードを提出!

## 北新小NEWS

### 学習発表会分散実施



11月21日(土)、学習発表会を実施しました。例年、全校一斉の開催ですが、今年度は感染リスクを減らすため学年毎のブロック開催としました。「表現する」機会の少ない今年、制限の中であっても貴重な機会となりました。

### 校舎前舗装整備



11月6日(金)、株式会社ガイアート(札幌市)様に地域貢献事業として、校舎前の舗装整備をしていただきました。地盤の変動で、雨水がたまりやすくなったり、汚水栓が浮いていたりしていた箇所が整備されました。

これらの活動の様子は、本校ホームページでも公開しております。  
<http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/hokushin-el>



QRコードを使ってスマホなどで簡単に見られます。→

## 「いじめアンケート」の結果から

11月には、今年度2回目の「いじめアンケート」を児童に実施いたしました。今回のアンケートの結果、解決済み、指導済みを含め「嫌な思いをしたことがある」と回答した児童は38名中8名でした。

本校では、「いじめ」の定義を次のようにしています。

児童等に対して、一定の人間関係にある他の児童が行う心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものを含む)であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているもの

「嫌な思い」と感じているものは様々です。「からかい・悪口を言われる」「話しかけたのに無視をされた」「すぐたたかれる」等々。

日々、子供達に指導していることは、

「自分がされて嫌なことは、他の人にしてはいけない。」

「自分が平気なことでも、他の人を不快にさせていることがある。」

「相手や場面によっていじめても許されるということは絶対にゆるされない。」

ということです。「自分が受けることには敏感、相手に与えることには鈍感」にならないよう、体の発達と同時に、心も発達してほしいと願って指導しています。

## 新型コロナウイルス感染症が発生した場合の対応について

札幌だけでなく、生活圏である地域でも新型コロナウイルス感染が確認されるようになりました。万が一、本校の児童、ご家族、職員等に感染が確認された場合、次のような対応を予定しております。詳しくは先日配布した別紙をご覧ください。

- ・登校後に感染が確認された場合、感染者の所属する学級は速やかに下校
- ・閉鎖となる範囲・期間は、決定次第、安心メール等で連絡
- ・感染したことによる誹謗中傷等が起こらないよう学校、各家庭で児童へ指導

令和2年家庭教育学級

## 「漢字検定」へぜひご参加を！

既にご案内のとおり、今年度の家庭教育学級は、「漢字検定」を行います。「学校の勉強だけで手一杯」「漢字は苦手だからどうせ無理」という本音の子供達もいることと思いますが、何にでも「チャレンジする心」は、これからの成長になくてはならないものです。この機会に親子で共通の機会に向かって楽しみながらチャレンジして下さい。

実施日 **令和3年1月30日（土）**  
申し込み締め切り **12月17日（木）**



### 12月の生活目標 時間を守ろう

1日（火）全校朝会、交通安全日 クラブ	21日（月）特別清掃① 食の教育（5・6年生）
3日（木）放課後教室、研修日	22日（火）特別清掃②
7日（月）分掌部会	23日（水）特別清掃③ ダメダメたばこ教室 （5・6年生）
10日（木）参観日、懇談会	24日（木）分掌部会
11日（金）マナビイ文庫入替	25日（金）2学期終業式 全校お楽しみ会（縦割り班 ゲーム集会） CS運営協議会
14日（月）冬休み図書貸出 年度末反省会議①	
15日（火）交通安全日	
17日（木）放課後教室 年度末反省会議② 学級経営交流会	

## 冬休みは、12月26日（土）～1月11日（月） 12月26日～1月3日の期間は『学校閉庁日』になります。

今年度の冬休みは、新型コロナウイルス対策のために臨時休業になった分の学習保障として、上記の17日間となります。コロナに終始した1年間でしたが、来る年の平安を願いつつ、子供達を交えてゆっくりと語らう機会を設け、お過ごし下さい。

また、教職員の超過勤務を縮減する取組として、児童の長期休業中に合わせ、教職員が一斉に休暇を取得し、学校としての業務を行わない学校閉庁日を設定させていただきます。児童の事故等で緊急に連絡が必要となった場合には、通常の休日と同様に担任までご一報をお願いいたします。

北新小【保護者・地域向け】事務だより



深川市立北新小学校

令和2年(2020年)12月発行

【R2-第2号】

文責：事務職員 橋本 俊一

◆こんにちは！いよいよ冬将軍の到来ですね。12月に入り、気温もグッと下がってまいりましたが、みなさんお元気でお過ごしでしょうか？

●さて、今回の【事務だより】では、今年度の(これまでの)納入備品についてお知らせします。北新小の教育・学習環境を少しでもお伝えできればと思いますので、ぜひご覧ください。



## これまでこんな教材・備品が入りました～！

区分	教科・用途	品名	数量	用途・説明
教材	共通	ラミネーター	1台	A3まで対応しています。特に年度始めは、掲示物や教材制作にフル回転です！
管理	工具	インパクトドライバー	1台	新しいインパクトドライバーで、公務補さんの作業効率も大幅にアップしました！
管理	椅子類	児童用椅子	15脚	市教委から現物で納入されました。JIS規格の4号が5脚、5号が10脚入りしました！
管理	機械・器具	リビング扇風機	3台	市教委から現物で納入されました。夏の必需品・・・来年もいっぱい働いてもらいます！
管理	機械・器具	刈払機	1台	現有がかなり古くなっていましたので、更新しました。作業がだいぶ楽になりました！
教材	共通	書画カメラ (実物投影機)	2台	市教委から現物で納入されました。教科書や教材をテレビに大きく映すカメラです！
教材	共通	デジタルカメラ	2台	修学旅行や校外学習等の記録、その他さまざまな活動で使われています！
管理	一般用具	ワイヤレストーク (インターホン)	親機1台 子機6台	国の補助金で整備されました。職員室と各教室が、ワイヤレスで接続されています！



\*この他に、まだ納入されていませんが、国の補助金で……  
「空気清浄機」・「ホワイトボード」・「インクジェットプリンター」・「ビジネスプロジェクター」が整備される予定になっています。

何より学校は、子どもたちにとって常に安心・安全、そして楽しい場所であってほしいと考えます。学校としても、職員輪番で教室・特別教室等の安全点検を実施し、施設設備等の点検および状況把握に努めているところです。

今後とも保護者・地域のみなさまからご意見・ご要望やアイデアをいただきながら、よりよい北新小学校をつくっていきたくと考えておりますので、お気づきの点などありましたら、遠慮なく学校までお知らせくださいますようお願いいたします。

では、みなさん健康にご留意され、長く厳しい冬を元気に乗り切りましょう！

